
Bonjour,

J'écris ce mail pour dire NON à l’installation de panneaux photovoltaïques sur l’aérodrome du 
Blanc.
J'ai débuté et évolué dans le parachutisme depuis plus de dix ans grâce à cette école de grande 
qualité.
J'ai parcouru la France dans différentes structures et j'affirme que l'EFP le blanc se distingue par 
sa zone de sécurité
libre de tout obstacles. Elle permet aux débutant d'être plus sereins dans l'apprentissage.
Elle laisse des solutions confortables mais surtout indispensables aux débutants comme aux 
confirmés en cas de problèmes. 
Sa configuration en fait également une DZ idéale pour accueillir de grands événements qui 
mettent en valeur ce sport
mais aussi la ville du blanc.
Les alentours sont couvert d'autre zones où cette installation pourrait voir le jour pour le bien de 
tous.
J'espère toucher votre compréhension.

Respectueusement.

DOULÉ Anthony
06.73.82.33.85


